



N° 248

Le 7 novembre 1991

## ÉLECTION D'UNE CANADIENNE À LA PRÉSIDENTE DU CONSEIL EXÉCUTIF DE L'UNESCO

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, se réjouit de l'élection de Madame Marie Bernard-Meunier, ambassadrice du Canada auprès de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et le culture (UNESCO), à la présidence du Conseil exécutif de cet organisme. L'élection a eu lieu à Paris, le 7 novembre, dans le cadre de la 26<sup>e</sup> session de la Conférence générale de l'UNESCO.

« Je me réjouis de l'élection de Madame Bernard-Meunier à la présidence du Conseil exécutif de l'UNESCO, une organisation au sein de laquelle le Canada se montre fort actif depuis quelques années », a déclaré Madame Landry.

La ministre s'est dite confiante que la présence d'une Canadienne à la tête du Conseil exécutif donnera au Canada une influence accrue dans le processus de réforme qui s'est engagé au sein de l'UNESCO en vue de la transformer en une organisation vraiment universelle, efficace et qui recueille l'adhésion de tous les membres de la communauté internationale.

Madame Bernard-Meunier est membre du Conseil exécutif depuis 1989. Elle devient la première femme à être élue au poste de présidente du Conseil exécutif de l'UNESCO.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874